

EL ESCOLAR

Suscripción

POR TRIMESTRE

CAPITAL 0,30 ptas.

PROVINCIA 0,45

Periódico técnico para la difusión
de la cultura y pasatiempo de los niños

DIRECTOR: DANIEL CALVO PORTERO

APARECE EL DIA 15
DE CADA MESNÚMERO SUELTO
10 cts.

DIRECCIÓN:

Escuelas Aguirre

El periódico para los niños debe ser tal
que, al par que instruya, deleite.

ADMINISTRACIÓN:

Aguirre núm. 2, segundo

SALUTACION

Es un deber consuetudinario, para todo periódico, el saludar a sus colegas locales al aparecer, y EL ESCOLAR no ha de faltar a él, ni como tal deber, ni por cortesía; pues tratándose de un periódico, aunque infantil, de extensión cultural y educativa, debe demostrar tal carácter no faltando a las reglas de buena educación.

Por lo tanto, sean sus primeras líneas de salutación a la Prensa local y provincial, ofreciéndose como un colega amistoso y pronto a levantar, con ellos, a Cuenca de su nivel cultural, por que ese es su fin.

Pero vayan, a más, unas líneas dirigidas

A la Prensa Conquense;

porque, después de enviar su saludo cordial y afectuoso, debe solicitar, EL ESCOLAR, el apoyo moral de todos los periódicos conquenses que, contando con plumas profesionales, pueden y deben colaborar en toda obra pro-cultural.

Así, pues, estas columnas están dispuestas a recoger todo cuanto saiga de la docta pluma del redactor de un colega sobre materia cultural o recreativa.

A los Maestros;

el fin de EL ESCOLAR, es el de instruir y deleitar a los niños; y vosotros, que, como yo, ejercéis la sagrada misión del educador, no debéis permanecer inactivos ante cualquier campaña, la emprenda quien la emprenda, en pro de la instrucción de la niñez. Por tanto, EL ESCOLAR espera, no solo vuestro valioso apoyo intelectual, sino también el material, ya que nadie, más que nosotros, somos los encargados de formar a los futuros ciudadanos, y este es un medio.

Y a los niños;

pero... ¿qué os diré a vosotros? Sois el campo sobre el cual va a laborar EL ESCOLAR y, por tanto, basta con haceros su presentación; pues, después, al leerlo, le conoceréis.

Es EL ESCOLAR vuestro amigo, que, con la letra de molde en él grabada, os contará historias y cuentos deliciosos de consecuencias morales.

Es el amigo de la infancia que os enseñará fuera de la escuela cosas muy interesantes y útiles para vosotros.

Es vuestro periódico, en el cual hallarán espacio todos los trabajos que hicieréis.

A unos y a otros brinda EL ESCOLAR sus columnas; y de las personas cultas y amantes de la instrucción espera, también, su colaboración y apoyo

La Dirección

SUMARIO: Sección instructiva: A los niños, por Clemente de Bantto.—La civilización en España.—La infancia, por Lorenzo Melero.—El primer paso.—La electricidad, por Oretrop. Sección literaria: La entrada en el mundo, por José Villanueva.—Sección recreativa: Cuantos de EL ESCOLAR: Periquín paafista, por Trovador.—Bromeando, por Camarada Vocal.—A discurrir, por El Emé.—Consejos de la Experiencia, por Sabirondo.—Ocurencias de Periquín.—Sección infantil: Su fin, por El Cartero de los niños.—Anuncios.

Sección Instructiva

A LOS NIÑOS

Invitado por el Director de esta revista para que, en su primer número, os dijera algo, relacionado con la escuela, no he podido menos de acceder a su amable invitación, tratándose, como se trata, de vosotros, inocentes criaturas, en quienes está cifrado el porvenir de España.

¡La escuela!, palabra mágica que constantemente resuena en vuestros oídos; pero que pocas veces llegáis a comprender el verdadero sentido, y el alto valor social, que en sí encierra palabra tan sencilla; y no por culpa vuestra, no; sino por que quizá a muchos, que con frecuencia pronuncian tal palabra, podría aplicárseles lo que el insigne novelista Eugenio Sue, aplica en su obra *Los Hijos del Pueblo*, a los poetas que ordinariamente muestran gran predilección por cantar en sus poemas